

**146**

ALCALDIA MUNICIPAL  
Santa  
Catarina  
Ixihuacan  
Solola, Guatemala, G.A.

Acta. No 7-2019.

Reunidos en el salón Provisional de la comunidad de caserío Pacutama del municipio de Santa Catarina Ixihuacan, siendo las 8:00 hrs del dia jueves 27 de junio del año 2019, reunidos por encargo del cocode, COCOSAN y representante de SESAN quien dejó constancia con el presente documento.

Primer: Se dan palabras de bienvenida a los presentes y al objetivo que es el levantado de información para sala situación de los pilares de acceso y disponibilidad; sometiendo a consideración de los presentes. Segundo: Acuerdan preparar y discutir cada una de las respuestas otorgadas al munícipal de SESAN, todos enterados del contenido, responden a las mismas. Tercero: sin mas que agregar se da por finalizada la reunión con el mismo lugar y fecha de su inicio, quedando las 10:00 hrs firmamos.

Lorenzo Guachica



Acta. No.-8-2019.

Reunidos en Salón de la supervisión educativa del municipio de Santa Catarina Ixihuacan, siendo las 9:15am del dia miércoles 3 de Julio del año 2019, reunidos con el propósito de desarrollar reunión ordinaria de la

CONUSAN, CONIOSA y Mesa de alimentación escolar  
 las siguientes personas: Dra. Nancy García Trabajadora social de MSPAS, Alexandra Ixquicatzap Tapiz Secretaria con representación del MAGA, licda. Nasli Joachim Estacoy Trabajadora social de MSPAS, lic. Maximiliano Lopez de MINEDUC y Manuel Eduardo Cúé de SESAN quien da la constancia en el presente documento, Primero: Se realiza la inscripción de los presentes a la reunión, se verifica que se cumpla la presencia de MSPAS, MINEDUC, MITCA, SESAN, Segundo: Se dan palabras de bienvenida de parte de la Dra. Nancy García agradeciendo la participación y se da por iniciada la reunión con la lectura de la agenda.

Tercero: MSPAS; se informa sobre los casos con DIA del municipio de Santa Catalina Ixtahuacan donde se resalta el caso de Daysi Azucena Tumbado Chumox con donde se informa que es una niña muy sensible a diarrea y la CONUSAN acuerda solicitar acompañamiento de parte de la RGN para sensibilizar a los padres y evaluar las condiciones de la niña para el largo proceso de recuperación que ha tenido. De igual manera Manuel Bonnardino de aviso Recorral II, se expone el caso de William Rolando Gómez Chumox al cual necesita que se le haga llamado de atención para el seguimiento y cuidado del menor, Dentro de los mismos se solicita que al niño Brayan Sergio Tahay Tahay sea sometido a gestión de los más incapacitados para su recuperación. Cuarto: Tercero de Saneamiento Ambiental Francisco Fabio Trep Can quien informa sobre problemas de la Especial A con 10 casos con la escuela de La Antigua Ixtahuacan

La Comision presenta acuerdo recurso en Puentes de familia de la escuela, OFP, docentes para abordar el tema de la higiene faceta que previa la EPATITIS A con medidas que se estan ejecutando por agua y alimento, se acuerda acudir para apoyar el proceso y organizar acciones conjuntas 10-7-2019, Escuelita tambien informa sobre aplicacion que estan usando para mapear informacion de parte de google Earth con proxima reunion se presentara ejercicio finalizado con el documento, Quinto: Se fija el punto de Educacion con el marco de la ley de alimentacion escolar, el supervisor mencionara que son 5 centros educativos que impulsan huertos, se retoma la actividad de gira a las escuelas para motivar al proceso en las escuelas, Capacitacion con Manipuladores de alimentos, se tiene plan para capacitar en las comunidades, se aborda el tema de manos escolares por el tema de performance cultural con su apropiacion, Para los centros educativos de chocabaj se acuerda recurso en la comuna para apoyar la organizacion escolar e impulsar el proceso de coordinacion de la repificacion y otros servicios. Sexto: MSPAS presenta documento consta acuerdo firmado con Educacion, enfocado a definir temas de importancia con los temas de salud, adolescentes, hidraderos, promover el desarrollo de investigacion, Se mencionan las acciones que se deban desarrollar, siendo 3 metas para MINEDUC y 6 metas para MSPAS para dicho plan que finalizara en 2,020. Se acuerda convocar a todo el magisterio para fortalecer conocimiento en sexualidad integral

Se acuerda abordar delitos sexuales, sexualidad, se define fecha para abordar matones y matones a utilizar. Para la fecha 17 de julio en el salón de la escuela de la cabecera dando inicio de 8:00 a 11:00 pm para coordinar la agenda posterior para la actividad. Santos: Se aborda el tema de elaboración del plan de manejo de recurso hídrico a petición de la CODERIN se abordara en próxima reunión de fecha 15 de agosto del año 2019. Se informa sobre la sola situación con las 4 comunidades y con espacios para el cumplimiento de la licenciación que tiene la pluma garza. Ostano: Se solicita elaboración de encuestas de recaudos para el municipio de Santa Catarina Ixtahuacan, su ejecución con el área y distrito correspondiente. Norval: Se dan las palabras de despedida de parte de MAGA, en el mismo lugar y fecha siendo las 12:30 pm se finaliza la reunión.

Manuel Eduardo Ceballos  
Monitor Municipal O-29  
SESAN

MAZIA

J. Maximiliano López  
9207-06-01

T. Sociedad  
CAP Ixtahuacan



Mtra. Dña. García

Julián García  
T. Sociedad  
CAP Ixtahuacan